



« une ressource pour le milieu »

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**pour diffusion immédiate**

**Nomination de Monsieur Aimé Larue à titre de membre honoraire de la  
CBJC**

**Sainte-Catherine-de-la-Jacques-Cartier, le 12 janvier 2018** – Lors de son dernier conseil d'administration le 13 décembre dernier, la Corporation du bassin de la Jacques-Cartier (CBJC) a rendu hommage à Monsieur Aimé Larue. Le président, le conseil exécutif, le conseil d'administration et les employés de la CBJC tiennent à remercier chaleureusement Monsieur Larue pour ses 20 années d'engagement auprès de l'organisme.

Pour souligner cette implication, Monsieur Larue a reçu le statut de membre honoraire de la CBJC. Déjà impliqué auprès des associations chasse et pêche de la région et dans des projets salmonicoles depuis des décennies, c'est en 1991 que monsieur Larue s'est joint à la Corporation de restauration de la Jacques-Cartier (CRJC) lors de la création de la ZEC saumon. Il a subséquentement siégé plusieurs années sur le conseil d'administration de la CRJC et de la CBJC par la suite et a même été président en 1994. Malgré son retrait en tant qu'administrateur en juin dernier, monsieur Larue poursuit son implication bénévole notamment au sein du Comité saumon de la CBJC.

Si vous désirez suivre l'exemple de Monsieur Larue et vous impliquer au sein de la CBJC, nous vous invitons à consulter le [www.cbjc.org](http://www.cbjc.org) ou à nous joindre au 418-875-1120.

Présents sur la photo, M. Aimé Larue (membre honoraire de la CBJC) et M. Claude Sauvé (président).

- 30-

Source :  
Corporation du bassin de la Jacques-Cartier (CBJC)  
Tél. : 1-888-875-1120  
Courriel : [info@cbjc.org](mailto:info@cbjc.org)  
[www.cbjc.org](http://www.cbjc.org)